

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 15/2007 vom 12. April 2007)

MSC Kempenich

Touristische Motorradausfahrt

Am 22. April

Kempenich. Der MSC Kempenich plant für Sonntag, 22. April, eine touristische Motorradausfahrt. Sie führt in das Dreiländereck Luxemburg, Belgien und Deutschland. Die auch für Anfänger geeignete

Strecke ist zirka 300 Kilometer lang. Treffpunkt ist um 9 Uhr im Vereinslokal des MSC Kempenich „Gasthaus Kempenich“. Die Abfahrt ist für 10 Uhr geplant. Nicht nur die Mitglieder

des MSC Kempenich sondern auch Gäste sind zu dieser Fahrt eingeladen. Interessenten melden sich bitte beim Fahrleiter Rolf Mauer, Tel. (01 70) 2 96 59 32 oder senden eine E-Mail an info@msc-kempenich.de.